

 **EL ECONOMISTA**

# Sabadell México aumentó 9% su colocación de crédito en el 2019

Esto lo informó Banco Sabadell México, tras mencionar que la calificadora Standard & Poor's le incrementó las calificaciones crediticias.



Edgar Juárez

**Banco Sabadell México** cerró el 2019 con una **colocación de crédito de 79,000 millones de pesos**, un **crecimiento de 9%** respecto a lo colocado en el 2018.

Esto lo informó el banco de origen español, tras mencionar que la calificadora **Standard & Poor's** le incrementó las calificaciones crediticias.

La institución detalló que con estos números, se coloca ya en la **posición 10 del financiamiento empresarial**, con un **3% de cuota** y una captación de **43,000 millones de pesos**, con un **crecimiento aquí de 60%** respecto al cierre del ejercicio del año previo.

De esta forma señaló que sigue **fortaleciendo su presencia en México**, país que considera como una de las geografías estratégicas del grupo español a nivel global, debido al potente mercado y oportunidad de innovación que representa.

“Banco Sabadell sigue firme en su apuesta por México y con los distintos sectores que conforman la economía del país para fomentar un sector bancario competitivo, centrado en las necesidades de los clientes y con un propósito responsable con la sociedad mexicana”, puntualizó.

Explicó que el incremento de las calificaciones se debió a la mejora y diversificación de sus ingresos, al sano crecimiento de su cartera crediticia que permite mantener indicadores de calidad de activos mejores a los del sistema, a la gradual diversificación de su fondeo y a su creciente participación en el mercado mexicano, todo ello a pesar de un entorno macroeconómico de menor crecimiento.

La calificadora destaca también la importancia estratégica que tiene la entidad para su casa matriz en España.

“Este hito nos permite seguir posicionándonos como un banco sólido y confiable para nuestros clientes, y es un reflejo de la apuesta decidida por convertirnos en un jugador relevante dentro del sector financiero. Seguiremos avanzando en complementar nuestra oferta de productos y seguir ofreciendo el mejor servicio posible a nuestros clientes”, comentó **Francesc Noguera, Director General de Banco Sabadell en México**.